

998

DECESOS  
se sumaron a las estadísticas de la Ciudad de México

**Muertes por covid-19.** Debido a un ajuste que se realizó de las personas que han fallecido por SARS-CoV-2 en el país, ayer se sumaron 998 defunciones en la Ciudad de México. De acuerdo con la Secretaría de Salud Federal, la cifra responde a fallecimientos que no necesariamente son recientes, pues incluso hay del año pasado.

— Wendy Roa



Foto: AFP

### Presentan "autodefensa electoral"

Ayer fue presentado el Grupo de Autodefensa Electoral Mastines, el cual se encargará de desmantelar los sitios donde se compre el voto y se entreguen despensas durante la elección del próximo domingo, de acuerdo con el partido que los auspicia, Redes Sociales Progresistas. Estos sujetos, que aseguran sumar 500, se distinguirán por sus cabezas rapadas y acreditaciones del partido, añadió RSP.

— De la Redacción



Foto: Especial

### Catean casa de Nelson Toledo

Derivado de una carpeta de investigación por presunto incremento del patrimonio de manera ilícita, policías de investigación realizaron ayer un cateo en la casa de Nelson Francisco Toledo Gutiérrez, ubicada en calle Siltepec, colonia Residencial Cafetales, alcaldía Coyoacán. En el domicilio del hermano del exalcalde de Coyoacán, Mauricio Toledo, se aseguraron estados de cuenta que podrían estar relacionados con los hechos denunciados, así como dos computadoras.

— Gerardo Jiménez

BENITO JUÁREZ, MIGUEL HIDALGO Y CUAJIMALPA

## Estrellan huevos para marcar robos

Un sujeto ensucia las fachadas; luego ingresan a las casas

POR GERARDO JIMÉNEZ  
gerardo.jimenez@gimm.com.mx

Las autoridades policiales de la Ciudad de México investigan una nueva modalidad de robo a casa-habitación en la cual los ladrones arrojan huevos en las fachadas con el fin de detectar si hay alguien, para introducirse a los inmuebles.

Este modus operandi ha sido observado desde hace al menos dos semanas: quienes avientan huevos viajan a bordo de una motocicleta y luego sus cómplices descienden de automóviles e irrumpen en el domicilio.

Los reportes que ha recibido la policía capitalina y la Fiscalía son en las alcaldías Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Cuajimalpa.

Más en...



Mire el video

Un robo fue captado el 23 de mayo a las 21:20 horas

"El sospechoso viaja a bordo de una motocicleta y después de ensuciar la entrada espera en las inmediaciones a ver si es que alguien sale a limpiar o no. De no salir nadie, el individuo da aviso a sus cómplices, quienes llegan en uno o dos vehículos", dijo un mando de la SSC.

Los delincuentes también usan la estrategia para hacer pensar que se trata de una broma de mal gusto, lo que difícilmente es denunciado.

### PADRES DE MENOR AUSENTE

## Piden a Isabella que regrese; ofrecen atención psicológica

DE LA REDACCIÓN  
comunidad@gimm.com.mx

Frances Ramírez y Gabriela Aponte prometieron a su hija Isabella Alexandra que si regresa pedirán ayuda profesional para sobrellevar el confinamiento que, aseguraron, ha causado estragos en la familia.

Isabella, de 14 años, fue reportada desaparecida el 25 de mayo y luego localizada. Se encuentra bajo resguardo de un adulto ya



Foto: Especial

que denunció que sufría de maltrato físico y psicológico por parte de sus padres. "Vamos a estar bien y que



Foto: Cortesía Imagen Televisión

Gabriela Aponte y Frances Ramírez, en *De Pisa y Corre*.

de verdad vamos a acudir a alguien profesional porque sinceramente creemos los papás que lo podemos todo en esta pandemia, nos creemos supermanes y no lo somos", señaló la pareja en entrevista

con Pamela Cerdeira e Hiram Hurtado en *De Pisa y Corre*. Rechazan violencia familiar y acusan la influencia de una mujer y la hija de ésta, a quienes habría conocido en la red social House Party.

### EN TRES ALCALDÍAS

# PRIMERA DOSIS A LOS DE 40 A 49; 30,921 VACUNADOS

POR EFREN ARGÜELLES  
efren.arguelles@gimm.com.mx

Habitantes de entre 40 y 49 años de las alcaldías Cuajimalpa, Coyoacán, Milpa Alta y La Magdalena Contreras acudieron ayer a recibir la primera dosis de la vacuna contra covid-19. Es el grupo etario más joven de la población abierta de la ciudad que ha comenzado a ser inmunizado. En el primer día se vacunaron a 30 mil 921 personas de una población objetivo de 202 mil 044.

A diferencia de las generaciones inmunizadas de 60 y más y de 50 a 59 años, esta vez se vio a más personas ensimismadas en sus teléfonos celulares y con cierta indiferencia a las activaciones de los voluntarios, se observó en el Centro de Estudios Navales en Ciencias de la Salud (Cencis) de la Marina Nacional, en Coyoacán.

Ello pese a que a los primeros en recibir la vacuna les tocaron filas de más de mil personas, sin carpas, sillas, manzanas ni agua.

Esos adultos mayores llegaron durante la noche y madrugada para asegurar su vacuna, haciendo frente al frío con abrigos y hasta cobijas.

A la generación de 50 a 59 años ya le tocaron carpas, sillas y elementos de la Guardia Nacional que vigilan la aplicación correcta de las dosis. Al salir ya se les dotó de fruta, agua embotellada y una palanqueta.

Buena parte de los de 40 a 49 se mostró ayer indiferente a las indicaciones del personal de apoyo del gobierno, principalmente en la zona de observación donde se les invita a realizar diferentes movimientos físicos.

Gran parte de los asistentes dieron prioridad a su teléfono móvil ignorando por completo las indicaciones.

Vestían bermudas, ropa deportiva o camisetas de diversos grupos de rock.

A la salida de los macromódulos prefieren atender su celular que recibir gel antibacterial o agradecer la atención recibida, lo que si ocurría con los mayores.

Hoy toca el turno a quienes inician con D, E, F y G su primer apellido.



Foto: Especial

### Mostraron menos empatía con los voluntarios y la activación que las generaciones mayores



En el Pepsi Center hubo aglomeraciones; se reforzó la atención.

Foto: Héctor López

### TRAS JORNADA CON SATURACIÓN

## 50 células vacunadoras más en el Pepsi Center

POR WENDY ROA  
Y JORGE GONZÁLEZ  
comunidad@gimm.com.mx

Ayer fue el primer día para que los adultos de 60 años y más de Álvaro Obregón, Cuauhtémoc y Benito Juárez recibieran su segunda dosis de la vacuna de AstraZeneca, pero en esta última alcaldía se registraron largas filas y prolongados tiempos de espera en el macromódulo del Pepsi Center.

"Fuieron dos horas hasta que entramos; llegué desde las 10 de la mañana. La organización para la primera dosis estuvo fabulosa, pero ahora el problema es que hicieron una (sede) de las tres que había", dijo la señora Virginia Ramírez.

Por ello, el gobierno capitalino sumó 50 células

de vacunación adicionales a cargo de la Secretaría de Salud capitalina en ese sitio, así como 300 servidores públicos de la Dirección General de Participación Ciudadana, encargados de realizar el registro para el acceso correspondiente.

Para que sea más ágil la atención, se informó que la entrada a la sede de vacunación para las personas que acuden en silla de ruedas o con bastón será por la calle Montecitos, mientras que para el resto será por la calle Filadelfia.

El Gobierno de la Ciudad de México señaló que las aglomeraciones de ayer también se debieron a que llegaron personas a las que no les correspondía su segunda dosis, por lo que exhortó a respetar la hora, fecha y sede de vacunación.



Foto: Especial

Aspecto de las nuevas células de vacunación extra que el Gobierno de la Ciudad de México instaló ayer en la tarde.

### EL DATO

**Solución**  
El fabricante de esta vacuna, Pfizer-BioNTech, aprobó que en todo el mundo se extrajera una sexta dosis con la ayuda de jeringas especiales.

### Deben sacar sólo seis dosis

El doctor Xavier Tello, analista y asesor en políticas de salud, recordó que está prohibido extraer siete dosis de los frascos de la vacuna de Pfizer, ya que como máximo deben ser seis.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para *Imagen Radio*, dijo que en redes sociales han señalado que en la alcaldía Cuauhtémoc se inmunizaron a siete personas por cada frasco.

Mencionó que originalmente "las dosis de los viales de Pfizer venían calculadas para tener cinco dosis con las jeringas normales", pero ante la escasez de vacunas que hubo a principios de este año, personal médico de todo el mundo vio la posibilidad de extraer una dosis más.

— De la Redacción